

rencontrer le Bureau au sujet des dépôts de déchets qui sont faits dans la ruelle en arrière de la rue Huntly, entre les rues Beaubien et St-Zotique.

18.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de préparer un état des trottoirs en bois nécessaires dans les rues où il n'y a pas de trottoirs permanents, et ce, surtout dans les quartiers éloignés où des trottoirs permanents ne doivent pas être construits cette année.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 9 Mai 1911, a. m.

M. Dupuis, président, tous présents.

1.—Soumise une lettre de MM. Dussault & Messiers, avocats, au sujet du transport d'une police d'assurance sur la propriété de M. Ovide Gélinas, située aux Nos. 2554 et 2556 Boulevard St-Laurent.

Résolu: De référer au Département en Loi avec prière de faire rapport.

2.—Une déléation de Dames Patronesses de l'Hôpital Ste-Justine, composée de Mesdames Lacoste, Gérin-Lajoie, Jos. Leman, T. Bruneau, Arthur Berthiaume et Delle Rolland, se présente devant le Bureau et demande que la Ville leur donne un terrain situé sur la rue Delorimier, pour construire un hôpital.

A l'étude.

3.—Une déléation de Dames représentant le "Montreal Local Council of Women, se présente devant le Bureau, et demande qu'une subvention de \$2,000.00 leur soit accordée pour établir des stations où l'on délivre le lait. Cette déléation se compose de Mesdames Parrie M. Dereick, Jennie E. Smillie, V. V. Henderson, Helen Holton, Mary Hutchinson, Eleanor M. Gomery, Elizabeth Heller, C. Rosalind Macarow et Docteur F. M. Fry.

Cette question est mise à l'étude.

4.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité "re" demande de M. Charles Denman de faire certains changements à une bâtisse située à 1512, Avenue du Parc, recommandant que telle autorisation ne soit pas accordée

Résolu: En conséquence.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, transmettant des copies de correspondances échangées avec le Gouvernement, au sujet de la cession à la Cité de deux canons actuellement à l'île Ste-Hélène.

Résolu: D'approuver lesdites correspondances.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de l'Échevin Leclaire de faire paver l'Avenue Esplanade, suggérant qu'il serait peut-être possible de faire signer un engagement par tous les propriétaires comme quoi ils acceptent le statu quo, et qu'ils dégageraient la ville d'avoir à couper plus tard dans le pavage pour poser les tuyaux. Le sous sol de l'Avenue Esplanade étant en roc, les tuyaux à l'eau devront être posés dans la tranchée du canal d'égout s'il y avait lieu de faire faire ces travaux.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si l'engagement suggéré peut être légalement fait.

7.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 1er Mai 1911, à l'effet de demander si les Commissaires ont l'intention de faire rapport au Conseil de leur gestion de l'année.

Résolu: D'informer le Conseil que le rapport des Commissaires est actuellement en voie de préparation.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant que les héritiers légaux de l'ex-mécanicien John Hardigan décédé le 29 avril dernier, après avoir fait partie de la Brigade, du 28 avril 1891 au 1er janvier 1911, ont droit à une indemnité de \$1,000 en vertu de la résolution du Conseil de ville du 18 janvier 1875.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite indemnité soit accordée.

9.—M. Jalbert, avocat, représentant les marchands de pièces pyrotechniques (pétards) se présente devant le Bureau et demande que les marchands ne soient pas empêchés de vendre leurs marchandises tant que le règlement actuel n'aura pas été remplacé.

tion Dept. be requested to meet the Board anent the dumping of garbage in the lane in rear of Huntly street, between Beaulieu and St. Zotique streets.

18.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to prepare a list of wooden sidewalks required in the streets where there are no permanent sidewalks, especially in the remoted wards where no permanent sidewalks are to be constructed this year.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 9th May, 1911, a. m.

Present: All the Commissioners, M. Dupuis in the chair.

1.—Submitted a letter from Messrs Dussault & Messier, advocates, anent the transfer of an insurance policy on the property of Mr. Ovide Gélinas, Nos. 2554 and 2556, St. Lawrence Boulevard.

Referred to the Law Department for a report.

2.—A delegation of patronesses of St. Justine Hospital, composed of Mrs. Lacoste, Gérin-Lajoie, Jos. Leman, T. Bruneau, Arthur Berthiaume and Miss. Rolland, appeared before the Board and requested the City to give them a piece of land on Delorimier street, for the purpose of erecting thereon a hospital.

Under consideration.

3.—A delegation of ladies representing the Montreal Local Council of Women, appeared before the Board and asked for a grant of \$2,000 to establish stations for the delivery of milk. The said delegation was composed of Mrs. Parrie M. Dereick, Jennie E. Smillie, V. V. Henderson, Helen Holton, Mary Hutchison, Eleanor M. Gomery, Elizabeth Heller, C. Rosalind Macarow and Dr. F. M. Fry.

Under consideration.

4.—Submitted a report from the Chief City Engineer, "re" request from Mr. Charles Denman to make certain changes to a building No. 1512, Park avenue, recommending that such authorization be not granted.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, transmitting copies of the correspondence exchanged with the government, anent the cession to the City of two cannons now on St. Helen's Island.

Resolved: To approve of said correspondence.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Water-Works, approved by the Chief Engineer, anent the request of Ald. Leclaire for the paving of Esplanade avenue, suggesting that it might be possible to have an agreement signed by all the proprietors whereby they would accept the "statu quo" and would relieve the City from the obligation of cutting the paving for the laying of the pipes. The sub-soil of Esplanade Avenue being of hard rock, the water-pipes will have to be laid in the trench of the sewer if said work is required.

Referred to the Law Department to ascertain whether the said agreement can be legally made.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 1st May 1911, asking the Commissioners whether they intend to report to Council on their administration for the present year.

Resolved: That the Council be informed that the Commissioners' report is being prepared.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department stating that the legal heirs of ex-engineer John Hardigan who died on the 29th April last, after having been a member of the fire brigade from the 28th April 1891 to the 1st January 1911 are entitled to an indemnity of \$1,000 in virtue of the rescission of the City Council dated the 18th January 1875.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said indemnity be granted.

9.—Mr. Jalbert, advocate, representing the traders in fire-crackers, etc., appeared before the Board and asked that the traders be not prevented from selling their goods as long as the present by-law shall not have been replaced.